

Goblog

Doa, Tasyakuran, dan Harapan: Merayakan Milad Ke-32 Kecamatan Pamulang

Suhendi - TANGSEL.GOBLOG.CO.ID

Mar 3, 2024 - 19:59



TANGSEL - Memperingati Milad ke-32 hari jadi Kecamatan Pamulang, Kota Tangerang Selatan beragam acara ditampilkan mulai dari tasyakuran, doa bersama, santunan anak yatim, senam sehat, tausiyah agama hingga bagi-bagi doorprize menarik yang berlangsung dari 02-03 Maret 2024 di Alun-alun

Kecamatan.

Momen pembuka dalam milad ke-32 diawali Doa bersama, Tasyakuran, Santunan yatim, dan Tausiyah agama yang disampaikan Ustadz Maulana pada Sabtu malam 02/03/2024.

Hadir Walikota Benyamin dan Anggota DPRD Kota Tangsel Moch Ramlie, M. Nasir tokoh masyarakat sekaligus mantan Camat terdahulu, Para Lurah se-Kec Pamulang, dan para tamu undangan.

Camat Pamulang H. Mukroni Fahmi dalam sambutannya menyampaikan, "Alhamdulillah dengan pembangunan yang luar biasa, perhatian Pemerintah Kota Tangerang Selatan terus memberikan fasilitas-fasilitas dalam berbagai hal. Salah satu contohnya adalah adanya fasilitas alun-alun Kecamatan Pamulang, yang dulu hanya bisa dimanfaatkan oleh pihak-pihak tertentu. Alhamdulillah, saat ini sejak tahun 2022 mulai difungsikan untuk ruang publik bagi masyarakat secara umum tanpa terkecuali dan tanpa batasan. Oleh karenanya, mari bersama-sama kita jaga keamanan dan ketertiban wilayah kita agar Kecamatan Pamulang menjadi Kecamatan yang nyaman bagi masyarakatnya," tutur Mukroni.

Di samping juga banyak hal lain yang kita lihat begitu besar manfaat pembangunan yang dirasakan oleh masyarakat Kecamatan Pamulang selama 32 tahun yang kita rasakan. Kami ucapkan terima kasih juga kepada semua pihak atas terselenggaranya pemilihan umum tanggal 14 Februari 2024 yang telah berlangsung dengan aman dan damai. Tentu kita berharap bahwa apa yang sudah kita lakukan hak pilih yang sudah kita tentukan mudah-mudahan membawa kemajuan bagi Kota Tangerang Selatan pada khususnya dan negara kita, negara Indonesia yang kita cintai menjadi negara balldatun toyyibatun warrabun ghofur yang senantiasa mendapat barokah dari Allah subhanahu wa ta'ala. Kami berharap mudah-mudahan para pemimpin yang terpilih adalah pemimpin amanah, pemimpin yang bertanggung jawab, pemimpin yang membawa aspirasi masyarakat, dan membawa kesejahteraan bagi kita semua," tutur Mukroni.

Sementara itu, Walikota Tangerang Selatan Benyamin Davnie menyampaikan dalam sambutannya, "Alhamdulillah kami bersama-sama dengan Camat Pamulang dan Forum Komunikasi Pimpinan tingkat Kecamatan Danramil, Kapolsek, tokoh masyarakat, bapak-bapak dan ibu-ibu sekalian, semuanya para Lurah, tokoh masyarakat, hadirin, ibu-ibu sekalian yang dimuliakan oleh Allah subhanahu wa ta'ala. Alhamdulillah malam hari ini kita patut memanjatkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT dan berterima kasih pada seluruh warga masyarakat Pamulang yang kemarin telah mencetak prestasi yang kesekian kalinya menjadi juara umum MTQ tingkat Kota Tangerang Selatan ini. Tentunya berkat kerja keras, kerja sama, dan pembinaan dari kita sekalian," kata Benyamin.

Benyamin menambahkan, "Memasuki bulan suci Ramadan yang sebentar lagi, saya atas nama pribadi, atas nama keluarga, atas nama Pemerintah Kota Tangerang Selatan, bersama rekan-rekan saya di Pemerintah Kota Tangerang Selatan, menyampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya apabila ada hal-hal yang kurang berkenan dalam ucapan, tindakan, dan perilaku kami dalam memenuhi harapan-harapan masyarakat. Yang ketiga, saya ini ucapkan terima

kasih dan rasa bangga bagi warga masyarakat kecamatan Pamulang yang kemarin tanggal 14 Februari sudah berbondong-bondong berpartisipasi memberikan hak suaranya memilih, baik untuk legislatif maupun presiden.

Yang paling membanggakan adalah bahwa Pemilu pusat terselenggara dengan lancar, aman, dan tentunya dalam naungan dan berkah dari Allah subhanahu wa ta'ala. Hasilnya masih kita tunggu saja sebaiknya, tapi bagaimanapun juga partisipasi bapak dan ibu sekalian warga masyarakat kecamatan Pamulang dalam pesta demokrasi kemarin sangat membanggakan bagi kita di Tangerang Selatan ini, lagi-lagi merupakan prestasi warga masyarakat kecamatan Pamulang di tingkat Kota Tangerang Selatan, dan saya yakin bahwa nanti prestasi itu akan dicetak lagi tanggal 27 November tahun 2024 yang akan datang dalam rangka pemilihan kepala daerah di Kota Tangerang Selatan. Mari kita berdoa saja sambil berikhtiar. Tentunya semua harapan-harapan kita bisa tercapai dengan sebaik-baiknya,"terang Benyamin.

Mari kita semua bersyukur atas keberhasilan acara peringatan Milad ke-32 Kecamatan Pamulang yang telah berlangsung dengan lancar dan penuh makna. Semoga semangat kebersamaan dan kerja keras yang telah ditunjukkan dalam membangun dan mengisi acara ini terus terjaga dan menjadi inspirasi bagi kita semua.

Mari kita terus berupaya untuk meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan masyarakat, serta mempererat tali persaudaraan dalam bingkai kebersamaan yang lebih kokoh. Terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam kesuksesan acara ini. Semoga kebaikan selalu menyertai kita semua. Sampai jumpa di acara-acara berikutnya,"pungkasnya.

(Rudi)